

Waldspielgruppe Aluna in Besenbüren

Christine Huber

Wir, Jasmin Gehrig und ich, Christine Huber, sind schon voller Vorfreude auf die vielen Besenbüerer Kinderlachen, Matschfüdlis und das gemeinsame Singen, Spielen, Kochen und die Natur erleben. Ab dem kommenden August 2021 werden wir nämlich beim Forsthaus Breithau eine Waldspielgruppe eröffnen und ein Angebot für Primarschul- und Kindergartenkinder anbieten – die Waldfüchse.

Ich habe als Kindergartenlehrperson und Wildnispädagogin i.A. bereits sehr viele Erfahrungen mit den Kindern draussen in der Natur machen dürfen. Und immer wieder fasziniert es mich aufs Neue, mit welcher Leichtigkeit und Verspieltheit die Kinder draussen lernen. Als ich im September 2020 mit meinem Mann und meinen zwei Mädels (4 und 6 Jahre alt) nach Besenbüren gezogen bin, war für mich schnell klar, dass hier eine Waldspielgruppe noch fehlt. Ich meine, so ein kinderreiches Dorf, umgeben von Wald und Natur (ja, spätestens beim grossen Schneefall vor einigen Wochen habe ich gemerkt, dass wir ja rundherum von Wald umgeben sind). Meine beiden Kinder haben auch eine Waldspielgruppe besucht und sind jedes Mal mit leuchtenden Augen, vielen lustigen Geschichten, zufrieden und müde nach Hause gekommen. Und genau so soll es auch bei der Aluna Waldspielgruppe und den Waldfüchsen in Besenbüren sein. Beim Spielen im Wald sind dem kindlichen Bewegungsdrang und der Fantasie kaum Grenzen ge-

setzt. Die Regeln, die eingehalten werden müssen, sind überschaubar und altersgerecht. Und in der Gruppe lernt es sich sowieso viel einfacher – die Kinder schliessen erste, verbindliche Freundschaften und fühlen sich als Teil der Gruppe.

Die Spielgruppe findet jeweils am Mittwochmorgen statt und wir treffen uns um 8.30 Uhr beim Entsorgungsplatz Besenbüren. Von dort aus spazieren wir zum Forsthaus Breithau. Vielleicht finden wir unterwegs eine spannende Spur? Ein Tier? Oder jemand erzählt eine lustige Geschichte? Bei unserem fixen Spielgruppenplatz spielen, singen, lachen, klettern, springen, basteln, hüpfen, erzählen oder kochen wir. Oder manchmal lernen wir etwas über den Wald und seine Tiere und Pflanzen (gut, das tun wir ja immer – so ganz nebenbei...) Wer mit uns Zmittag essen möchte, ist herzlich willkommen, über Mittag bis um 13.30 Uhr zu bleiben (für die anderen Kinder ist die Spielgruppe um 11.30 Uhr zu Ende). Die Kinder dürfen beim Feuermachen, Rüsten, Schälen, Schneiden und Kochen selbstverständlich mithelfen. Uns ist es wichtig, dass wir regionale und saisonale Produkte verwenden und kindgerechte Menüs zusammenstellen.

Die Gemeinschaft ist uns wichtig. Deshalb nehmen wir in unserer Spielgruppe bis zu 12 Kinder auf. Jedes Kind zwischen ca. 2.5 und 5 Jahren ist bei uns herzlich willkommen – ganz egal, wo es in seiner Entwicklung gerade steht!



Aluna Spielgruppen-Schnuppertag

Wir laden alle interessierten Kinder und eine Begleitperson zum Aluna Spielgruppen-Schnuppertag ein.

**Am Mittwoch, 7. April 2021 von 9.00 – 11.00 Uhr
beim Forsthaus Breithau**

Damit wir den Überblick behalten und genügend Znüni vorbereiten können, bitten wir um Anmeldung unter christine@aluna-naturerleben.ch